

Ressort: Politik

Klingbeil für Urwahl des nächsten SPD-Kanzlerkandidaten

Berlin, 01.12.2017, 17:39 Uhr

GDN - Der designierte SPD-Generalsekretär Lars Klingbeil fordert, den nächsten SPD-Kanzlerkandidaten per Urwahl zu bestimmen. "Ich habe in Niedersachsen zwei Mal erlebt, dass Urwahlen die Partei mobilisieren können. Wenn Personalentscheidungen auf diesem Weg getroffen werden, wäre das eine Stärkung der SPD", sagte Klingbeil dem "Redaktionsnetzwerk Deutschland" (Samstagsausgaben).

Die SPD müsse sich "ganz generell" verändern, so der Bundestagsabgeordnete weiter. "Nur eine lebendige Partei, die diskutiert und inhaltlich streitet, ist eine starke Partei." Es gehe um den Mut zur ehrlichen Debatte. "Geschlossenheit bedeutet nicht immer Stärke", sagte Klingbeil.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-98509/klingbeil-fuer-urwahl-des-naechsten-spd-kanzlerkandidaten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com